

COMENTARIOS

Balance y proyecciones para el futuro

Este año ha estado marcado por avances significativos y nuevos desafíos.

Prueba de ello, es que recientemente firmamos un acuerdo inédito de colaboración, con el Gobierno Regional y la Delegación Presidencial, para consolidar a la región como un ecosistema logístico integrado, seguro y sostenible y así concretar que Tarapacá se convierta en la capital logística de Latinoamérica, en su vinculación hacia el Asia-Pacífico. A este hito clave se suma el acuerdo de hermanamiento y colaboración con la zona franca de Taizhou; y nuestra participación en el Corredor Bioceánico, que abrirá nuevas vías comerciales, creando oportunidades para todo el ecosistema Zofri.

Es así como, en este contexto y conscientes del panorama económico mundial y local iniciamos una nueva ruta de relacionamiento, un diálogo constructivo permanente que permite estrechar lazos con autoridades y con países de la macro región y el mundo, generando importantes líneas de acción.

Por otro lado, renovamos el convenio con Indap con el mercado campesino, e intensificamos el apoyo al deporte y la gestión cultural, convencidos del valor de las sinergias para lograr avances concretos.

En el ámbito sustentable, fuimos certificados por el Programa Huella Chile, con el sello de cuantificación de la huella de carbono y acreditados por Renova por uso de ERNC. A su vez, acercamos los pun-



Conscientes del panorama económico mundial y local iniciamos una nueva ruta de relacionamiento”.

Iván Berríos Camilo,
presidente Directorio
Zofri S.A.

tos limpios móviles, por primera vez a las fiestas de La Tirana y San Lorenzo. Así como también actualizamos y robustecimos la Estrategia de Sostenibilidad de la Compañía; entre otras acciones.

Ad portas de celebrar nuestros 50 años de historia y en el marco de nuestro Plan Estratégico y la Renovación de la Concesión, construiremos una nueva era para las regiones de Arica y Parinacota; Tarapacá y Zofri, siempre con el ánimo de seguir trabajando con visión de futuro, abriendo nuevos caminos para las actuales y futuras generaciones y así consolidar juntos, una Zona Franca que trascienda en el tiempo.